

Émetteur:

Adressé à:

MT-Solutions

Quartier Coleah
Secteur Terrasse Rue M.A.004
CONAKRY

Tél.: 00244623646455
Email: callcenter@mt-solutions.africa
Web: www.mt-solutions.africa

Ambassade d'Allemagne

Travaux petite Salle de bain

En cas de paiement en GNF, celui-ci sera indexé au taux du jour de la banque centrale.

Montants exprimés en Euros

Désignation	TVA	P.U. HT	Qté	Réduc.	Total HT
<p>ETUDE DE PROJET : * Conception des plans de côtes et d'aménagement.</p> <p>PROJECT STUDY : * Conception of measure plans and the renovation</p>	0%	250	1	Offert	0
<p>INSTALLATION DE CHANTIER (forfait) : * Approvisionnement des différents matériaux. * Mise en place de protection lors des travaux. * Nettoyage en cours et à la fin des travaux.</p> <p>SITE MOBILIZATION (package) : * Supply of different materials. * Implementation of protection structures during the work. * cleaning during and at the end of the work.</p>	0%	330	1		330
<p>DEMOLITION (m2) : * Démolition des maçonneries et évacuation des gravats. * Déplacement des fluides électriques et plomberies.</p> <p>DEMOLITION (m2) : * Demolition of the masonries. * The transport of the electrical fluids and the plumbing.</p>	0%	35	10		350
<p>CLOISONNEMENT (m2) : * Fourniture et installation des armatures métallique 48mm pour le cloisonnement des différents espaces. * Fourniture et réalisation des contre-cloisons en plaque de plâtre BA13 hydrofuge le long du mur. * Fourniture et réalisation des enduits de finition et des ponçage.</p> <p>PARTITIONS (m2) : * Supply and installation of metalic framework. * Supply and installations of drywall joints BA13 waterproof, doubleside. *Supply and installations of finish coat and sanding.</p>	0%	33	6		198
<p>PLAFOND PLACO (m2) : * Pose des armatures mettaliques au plafond. * Pose de plaques de plâtre BA13 Hydrofuge.</p> <p>DRYWALL CEILING (m2) : * installation of the metal armatures to the ceiling. * Installation of plasterboards BA13 waterproof.</p>	0%	29	10		290

<p>PEINTURE (m2) : * Fourniture et application d'un primaire d'accrochage pour plaque de plâtre BA13. * Fourniture et application de deux (2) couches de peinture blanche au plafond</p> <p>PAINTING (m2) : * Supply and application of a primer for BA13 plasterboard. * Supply and application of two (2) coats of white paint to the ceiling</p>	0%	5	10		50
<p>CARRELAGE (m2) : * Fourniture et application de primaire accroche sol sur le carrelage existant.</p> <p>TILES (m2) * Supply and installation of an adhesion promoter on an existing tiling.</p>	0%	4	10		40
<p>CARRELAGE (m2) : * Fourniture et pose d'un carrelage sur le sol. Toulous Brun 60x60</p> <p>TILES (m2) : * Supply and applying tiles on the floor.</p>	0%	48	10		480
<p>FAIENCE MURAL (m2) : *Fourniture et pose de faience murale sur les murs + baguettes d'angle. Start Plaster 26x60.5</p> <p>WALL TILING (m2) : *Supply and applying wall tiling + Corner guards.</p>	0%	42	34		1 428
<p>MEUBLE (Ensemble) : * Ensemble de meuble avec tiroirs 140cm (double vasques, Noja 4 tiroirs. - Couleur bois colifornia (Accessoires compris).</p> <p>FURNITURE (set) : * Set of furniture with drawers 140cm (double sinks). (Accessories included).</p>	0%	1 850	1		1 850
<p>SANITAIRE (Unité) : * Fourniture et pose d'un robinet mitigeur pour lavabo "encastré" (accessoires y compris). Aleo 29379286</p> <p>SANITARY (unit) : * Supply and installation of a mixer tap for "recessed" washbasin (accessories included).</p>	0%	125	2		250
<p>MEUBLE (unité) : * Mirroir avec éclairage Led 140/80 Sena avec 2 applique Boreal Led</p> <p>FURNITURE : * Mirror with led lighting 140.</p>	0%	224	1		224
<p>BAIN (Ensemble) : * Fourniture et installation d'une baignoire, robinetterie et accessoire y compris. - Baignoire Corvette 3 170/75 E6090100 - Robinetterie Aleo E72282-CP + Grohe Tempesta G.2760100E</p>					

<p>BATH : * Supply and installation of a bathtub, fittings and accessories included.</p>	0%	695	1		695
<p>DOUCHE (Ensemble) : * Receveur sol 120x100 Fiora Silex Balnc SEP120100 * Paroi vitrée 120cm</p>	0%	899	1		899
<p>THE SHOWER : * Ground receiver * Glass wall</p>					
<p>DOUCHE (unité) : * Colonne de douche avec mitigeur + douchette. - Brive E24332-CP</p>	0%	369	1		369
<p>THE SHOWER : * Shower column with mixer + hand shower.</p>					
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation d'un bidet suspendu. Vox EME 0002-00 + Chassis</p>	0%	549	1		549
<p>SANITARY (unit): * Supply and installation of a suspended bidet.</p>					
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation d'un robinet mitigeur pour le bidet. - Avid E97014-CP</p>	0%	287	1		287
<p>SANITARY (unit) : * Supply and installation of a faucet for the bidet.</p>					
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation d'un WC suspendu (chassis + cuvette). Vox EDM1126-00</p>	0%	553	1		553
<p>SANITARY (unit): * Supply and installation of a suspended WC.</p>					
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation d'une douchette hygienique. Grohe 26353000</p>	0%	48	1		48
<p>SANITARY (unit): * Supply and installation of a hygienic shower.</p>					
<p>PLOMBERIE (Forfait) : * Accessoire et raccordement des équipements de plomberie, arrivées d'eau et évacuation.</p>	0%	224	1		224
<p>PLUMBING (package) : Accessories and installation of plumbing equipment, the water intake and evacuation.</p>					
<p>ELECTRICITE (Ensemble) : * 2 Interrupteurs. * 6 Spots luminaire plafond. * 4 Prises électriques. L'ensemble du gainage et du câblage.</p>					
<p>ELECTRICITY : * 2 switches.</p>					

<p>* 6 lighting spots. * 4 electrical outlets. The whole cladding and the wiring.</p>	0%	171	1		171
<p>ECHAFAUDAGE (forfait) : * Transport jusqu'au site d'installation. * Assemblage de l'échaffaudage pour accéder directement par la fenêtre. * Démontage et évacuation de l'installation. (DEJA CHIFFRE DANS LA PROPOSITION PR2010-0212).</p> <p>SCAFFOLDING : * Transport to the installation site. * Scaffolding assembly to access directly from the window. * Disassembly and evacuation of the installation. (ALREADY FIGURES IN PROPOSAL PR2010-0212).</p>	0%	1 350	1	Offert	0
<p>FACADE (forfait) : * Dépose de l'antivol métallique extérieur ainsi que de la fenêtre. * Maçonnerie pour repose de l'antivol. * Reprise de la peinture extérieure de la façade. (DEJA CHIFFRE DANS LA PROPOSITION PR2010-0212).</p> <p>FACADE (package) : * Removal of the exterior metal lock and the window. * Masonry for anti-theft installation. * Repainting of the exterior painting of the facade. (ALREADY FIGURES IN PROPOSAL PR2010-0212).</p>	0%	650	1	Offert	0
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation d'une porte papier toilette.</p> <p>SANITARY (unit): * Supply and installation of a toilet paper holder.</p>	0%	59	1		59
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation d'une porte brosse.</p> <p>SANITARY (unit): * Supply and installation of a brush holder.</p>	0%	52	1		52
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation de porte serviette à double bras 450mm.</p> <p>SANITARY (unit): * Supply and installation of 450mm double arm towel rail.</p>	0%	59	1		59
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation de porte serviette barre 600mm.</p> <p>SANITARY (unit): * Supply and installation of 600mm towel bar.</p>	0%	78	2		156
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation de porte gant (patère).</p> <p>SANITARY (unit): * Supply and installation of glove holder (hook).</p>	0%	78	2		156
<p>SANITAIRE (unité) : * Fourniture et installation de porte-serviette anneau</p>					

SANITARY (unit): * Supply and installation of towel ring	0%	70	1		70
TRANSPORT (Zone) : * Déplacement et livraison sur site par camion de Dakar à Conakry. (DEJA CHIFFRE DANS LA PROPOSITION PR2010-0212-).	0%	4 500	1	Offert	0
TRANSPORT (Zone) : * Transportation and delivery on site by truck from Dakar to Conakry (ALREADY FIGURES IN PROPOSAL PR2010-0212).					

Conditions de règlement: 60% à la commande,
30% à la livraison,
10% à la réception.

Total HT 9 837
Total TTC 9 837

Règlement TTC par chèque à l'ordre de MT-Solutions envoyé à

Quartier Coleah
Secteur Terrasse Rue M.A.004
CONAKRY

Cachet, Date, Signature et mention "Bon pour Accord"

Règlement par virement sur le compte bancaire suivant:

Banque: SKYE BANK
Numéro de compte: 0197870201
Adresse: KALOUM
Nom du propriétaire du compte: MTS GUINEE SARL
Code IBAN: FR16 0121 0201 9787 0201 89
Code BIC/SWIFT: 012

Le client s'engage à respecter les CGV MTS GUINEE 2019 pouvant être transmis à la demande du client.

La proposition n'engage que les prestations citées ci-dessus, tout travaux complémentaires feront l'objet d'une proposition complémentaire à valider par le client.